

martes 15 de agosto de 2023

# La Laguna ultima el programa de refuerzo del firme en vías del Nordeste con obras en San Benito y El Ortigal

*En los próximos días se acometerá la repavimentación y mejora de la calle Higueras de Don Felipe y de Camino Guillén*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras que dirige Adolfo Cordobés, acometerá en los próximos días las obras de repavimentación y mejora de la calle Higueras de Don Felipe, en San Benito, y Camino Guillén, en El Ortigal. Se trata de dos actuaciones previstas en el programa de refuerzo del firme en vías de la zona Nordeste del municipio, adjudicado por 1,2 millones de euros, que ha venido realizando la mejora de una veintena de carreteras durante la primera mitad del presente año.

Este miércoles se inician los trabajos en la calle Higueras de Don Felipe. Además de la repavimentación de la vía desde el camino Margallo hasta la Avenida de La Candelaria, en una distancia de aproximadamente

200 metros, mejorando el peralte de la calzada, también se prevé la ejecución de una acera que evite la inundación de las viviendas, dado que en episodios de lluvia abundante se origina un gran charco frente sus fachadas. El periodo estimado de la obra es de cinco días y durante los trabajos, debido a la estrechez de la calle, no se podrá acceder con vehículos salvo en caso de emergencia.

Asimismo, a partir del próximo lunes comenzarán los trabajos de acondicionamiento del Camino Guillén, en el tramo comprendido entre la Cañada del Rosario y la carretera La Cañada TF-237. Los trabajos se prolongarán durante seis días y permitirán dotar a la vía de reductores de velocidad para garantizar la seguridad de vehículos y peatones.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recuerda que estas intervenciones “son producto del compromiso del Gobierno municipal por contar con unas infraestructuras viarias seguras, que garanticen la conectividad y faciliten los desplazamientos en las mejores condiciones en todos los pueblos y barrios, por lo que hemos redoblado el esfuerzo inversor para mejorar nuestra red de carreteras”.

Adolfo Cordobés recuerda que con estas dos actuaciones, “seguimos dando pasos para completar el programa de asfaltados en las vías del Nordeste”, a falta solo de las próximas intervenciones en Tejina (Camino Arico), Geneto (Camino San Bartolomé y Camino El Moral), El Ortigal (Camino Alfredo Hernández Canino), y Guajara (Avenida La Paz, calle Progreso y Prosperidad, y calle La Unión).

Hasta la fecha, este plan de refuerzo del firme en la red de carreteras municipal ha permitido acometer actuaciones de mejora en Punta del Hidalgo (Camino Los Corrales y calle Océano Atlántico), Bajamar (Cornisa Achimencey) Tejina (Camino Mulato, Camino Pico Bermejo), Valle de Guerra (Camino Presas Ocampo, calle San Francisco y un tramo de Lomo Solís), Guamasa (Camino de Los Reyes y un tramo del Camino Garimba), San Lázaro (Camino Amanecer), Camino La Villa (Calle Garajonay) y El Coromoto (Camino del Medio).

Adolfo Cordobés señala que estas actuaciones se han programado “siguiendo criterios de urgencia, ante el mal estado de alguna de las vías, atendiendo a las demandas de los vecinos y vecinas, y priorizando la seguridad de la red viaria”, y recuerda que el Ayuntamiento ha venido realizando paralelamente otro programa de asfaltado en carreteras de la zona metropolitana y montañas del municipio, adjudicado por 1.422.917 euros, para mejorar la seguridad vial en una treintena de vías y que ya ha concluido.

Las obras realizadas comprenden actuaciones de diversa consideración, como la repavimentación completa de las vías con nuevas capas de rodadura, la colocación de rebajes de las aceras en pasos de peatones, nuevas pavimentaciones con piedra natural en zonas cercanas al mar, mejoras de los drenajes o la incorporación de nuevos imbornales para mejorar la captación de la vía.

Igualmente, se han colocado reductores de velocidad especialmente en zonas en las que la intensidad media de vehículos es muy alta o en aquellas vías de especial presencia peatonal, como las que dan acceso a centros escolares, además de la correspondiente señalización viaria.